

Séjours d'intégration 6^{ème} dans la baie du Mont Saint Michel Septembre 2023



C'est reparti !

Le collège est heureux de pouvoir de nouveau proposer aux élèves entrant en 6^{ème} un voyage d'intégration dans la baie du Mont Saint Michel.

Au programme : traversée de la baie, découverte du Mont Saint Michel, visite du Scriptorial d'Avranches, observation de la faune et de la flore locale...

- Premier séjour pour les élèves de 6C et de 6E les 14-15 septembre.
- Deuxième séjour pour les élèves de 6B et de 6D les 18-19 septembre.
- Troisième séjour pour les élèves de 6A et de 6F les 21-22 septembre.